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No dia 19 de dezembro de 2022, estiveram reunidos no auditorio do DESU para realizagao 
da reuniao ordinaria do Colegiado do mes de Dezembro, presidida pela professora Rosana 
Prado, os representantes de professores, Mario Missagia, Maria Ines Azevedo e Gustavo 
Sousa. Esteve presente tambem o representante da diregao geral do INES, Humberto 
Gripp. Como pontos de pauta foram elencados os seguintes: revisao do calendario 
academico do DESU, informes sobre a CPA, informes sobre o vestibular, programa de 
monitoria e PAES/INES. Iniciando pela apresentagao das propostas de alteragao no 
calendario academico do DESU, a professora Rosana Prado apresentou e defendeu a 
proposta anteriormente aprovada no Colegiado de outubro. Segundo a mesma, o retorno 
dos professores esta previsto para o dia primeiro de fevereiro de 2023 e o inicio das aulas 
para o dia oito de fevereiro. A professora Cristiane Taveira apresentou uma proposta de 
alteragao do calendario. Segundo a mesma, o inicio do semestre letivo ocorreria no dia 
vinte sete de fevereiro, apos a semana do Carnaval. A professora Sara Moitinho propos que 
o inicio das aulas fosse no dia treze de fevereiro. Apos a discussao dos representantes, foi 
aprovado o calendario com o inicio das aulas previsto para o dia vinte sete de fevereiro de 
2023. Abrindo o proximo ponto, a professora Aline Lage, apresentou urn breve historico do 
trabalho da comissao do programa de assistencia estudantil (PAES/INES), da qual e 
integrante. Fez referenda a minuta entregue a diregao do DESU e a consulta realizada junto 
a DISOP. Na oportunidade, a professora ressaltou que os funcionarios da DISOP propoem a 
necessidade de ampliagao de seu pessoal. Os colegas deste setor, segundo a professora, 
tambem fizeram sugestoes com relagao ao questionario socioeconomico a ser aplicado aos 
alunos como criterio auxiliar para selegao dos contemplados no programa. A professora 
Elizabeth Serra, lembrou que primeiramente o programa precisa ser portariado para que em 
seguida se possa avaliar a dotagao orgamentaria disponivel para o mesmo. A tecnica 
Jaqueline Luna de Oliveira da Rocha, responsavel pela COADA, informou que o 
questionario do programa esta pronto, ja tendo incorporado as sugestoes da DISOP, 
faltando ser traduzido para Libras e aplicado na ocasiao da matricula. A professora Rosana 
Prado sugeriu vincular o questionario a matricula dos alunos e ressaltou a necessidade de 
pensar na logistica de aplicagao deste. Seguindo a pauta, a professora Elizabeth Serra 
ressaltou a necessidade de divulgagao institucional dos questionarios da Comissao Propria 
de Avaliagao (CPA), da quai ela faz parte. A professora Rosana Prado garantiu que o
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questionario dos alunos da graduagao tera tradugao para Libras. Com relagao aos 
questionarios de professores, tecnicos e TILs, sera avaliada a possibilidade de tradugao. O 
proximo ponto pautado, foram os informes da comissao de vestibular. A professora Marcia 
Gomes, coordenadora desta comissao, informou que foram aprovados sessenta e seis 
alunos. Ela fez referenda a dificuldade de alguns alunos surdos de preencher o formulario 
de matricula. Seguindo a pauta prevista, no ultimo ponto, o programa de monitoria foi 
aprovado. A comissao responsavel pelc mesmo se comprometeu a enviar para a 
coordenagao do curso uma proposta de cronograma para executar as agoes previstas. A 
professora Elizabeth Serra sugeriu a publicizagao do edital de monitoria para os alunos no 
im'cio do primeiro semestre de 2023, de modo a agilizar a implementagao do programa. A 
professora Sara Moitinho, coordenadora do curso, se comprometeu a elaborar a listagem 
dos professores interessados em aderir ao programa. Sem mais assuntos a serem tratados, 
a reuniao foi encerrada as 16:30. A mesma teve im'cio as 13 boras e realizou-se no no 
auditorio do DESU. Esta ata foi lavrada pelos professores Mario Missagia e Maria Ines 
Azevedo, em 24 de margo de 2023.
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